

Gobierno remueve a Caroline Sireau como Delegada Presidencial de San Antonio y nombra en su reemplazo a Carolina Quinteros

A través de un comunicado, la Secretaría de Estado informó que el Presidente Gabriel Boric ha aceptado la renuncia presentada por la autoridad provincial.

El Gobierno, a través del Ministerio del Interior y Seguridad Pública, confirmó la salida de **Caroline Sireau Guajardo** como Delegada Presidencial Provincial de San Antonio. A través de un comunicado, la Secretaría de Estado informó que el Presidente Gabriel Boric ha aceptado la renuncia presentada por la autoridad provincial. Fuentes en la entidad gubernamental señalaron que la renuncia fue solicitada por el propio Gobierno, ya que **Sireau no tenía intenciones de dejar su cargo**.

De igual forma, desde Interior señalaron que en su lugar asumirá **Carolina Quinteros Urquieta**, arquitecta de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV). Entre sus **antecedentes académicos y laborales**, la nueva Delegada de San Antonio es candidata a

doctora en Ciencias Ambientales y magíster en Hábitat Residencial; investigadora de ciencias ambientales, movilidad, derecho a la ciudad, espacio público y desigualdad

urbana; y cuenta con 15 años de experiencia en docencia universitaria. Finalmente, comunicaron que "el Presidente Gabriel Boric Font agradece el compromiso, profe-

sionalismo y dedicación demostrado por Caroline Sireau Guajardo a la cabeza de la mencionada Delegación Presidencial Provincial".

